



*English follows*

## PROGRAMME DE FORMATION ANALYTIQUE

### 1. Objectif

- Offrir une formation de pointe aux étudiant.e.s et aux membres (collaborateurs, professionnels, etc.) du regroupement sur des analyses spécifiques en écotoxicologie et pertinentes pour leur évolution professionnelle;
- Promouvoir les différentes infrastructures inscrites au sein du regroupement;
- Encourager les nouvelles collaborations entre les membres d'EcotoQ.

### 2. Montant

Le montant maximum alloué est **5 000 \$**. Les montants alloués doivent être utilisés pour réservation de salle ou des espaces de laboratoire, la réservation d'équipements, la contribution au salaire d'analyste pendant les journées de formation, les consommables, les réactifs et le matériel nécessaire pour la pratique, la contribution aux frais de séjour et de déplacements des participants (tarif forfaitaire de 150\$ par étudiant pour les déplacements interurbains). Les salaires des étudiant.e.s et des chercheur.euse.s postdoctoraux ne sont pas des dépenses admissibles.

Pour les demandes financées, le cochercheur ou la cochercheuse responsable de l'infrastructure recevra le montant accordé à la suite de la confirmation d'acceptation.

### 3. Date limite de soumission des demandes

Concours ouvert en tout temps jusqu'à épuisement des fonds.

### 4. Critères d'admissibilité

- La demande doit être soumise par un.e membre régulier d'EcotoQ;
- La demande doit être soumise par un membre de l'établissement d'accueil de la formation;
- La plateforme doit être inscrite à la base de données des infrastructures de recherche d'EcotoQ;
- Les membres d'EcotoQ peuvent participer à **une seule demande par année financière**. Les demandes doivent être envoyées en remplissant le formulaire de demande ci-dessous;
- Les récipiendaires de l'appui s'engagent à faire compléter un formulaire d'évaluation auprès des participants dans un délai d'un mois après avoir terminé la formation;
- Fournir un rapport de formation d'environ une page incluant la liste des participants à la formation, leur statut, le budget détaillé pour les dépenses, les commentaires et suggestions du chercheur. Notez bien qu'une nouvelle demande ne pourrait pas être acceptée dans le présent concours sans la soumission au préalable du rapport des demandes précédentes;



- Si la demande est pour payer une partie du salaire d'un.e professionnel.le de recherche, seulement les professionnel.les de recherche membres d'EcotoQ sont admissibles pour recevoir le montant demandé.

## 5. Critères d'évaluation

Les demandes seront évaluées sur la base des critères suivants :

- Stimuler des collaborations et du partage des infrastructures entre les membres d'EcotoQ;
- Pertinence de la formation proposée par le.la chercheur.se en correspondance avec la mission du réseau;
- Qualité du milieu d'accueil et de l'infrastructure ou laboratoire visé;
- Qualité pédagogique de la formation à offrir (aspect théorique et pratique);
- Justification du budget et description du financement total (indiquer notamment si l'appui demandé complète d'autres sources de financement);
- Description claire de l'utilisation des fonds ;
- Pérennité de la formation pour les membres d'EcotoQ;
- Diversité des établissements de provenance des récipiendaires de la formation.

## 6. Procédure d'application

Vous devez remplir le formulaire suivant : [lien vers le formulaire](#)

### Pour plus d'information :

Veillez contacter la coordination d'EcotoQ : [ecotoq@inrs.ca](mailto:ecotoq@inrs.ca) ou le président du Comité des infrastructures : [rosabal.maikel@uqam.ca](mailto:rosabal.maikel@uqam.ca)



## **ANALYTICAL TRAINING PROGRAM**

### **1. Objective**

- Offer advanced training to students and members in specific ecotoxicological analyses relevant to their professional development;
- Promote the various infrastructures within the group;
- Encourage new collaborations between EcotoQ members.

### **2. Amount**

The amount allocated is maximum **\$5,000**. The amounts allocated must be used for room or laboratory space reservation, equipment reservation, contribution to the analyst's wages during training days, consumables, reagents and equipment needed for practice, contribution to participants' travel expenses (flat rate of \$150 per student for long-distance travel). Salaries of students and postdoctoral researchers are not eligible expenses.

For funded applications, the co-investigator responsible for the infrastructure will receive the amount awarded upon confirmation of acceptance.

### **3. Application deadline**

**January 31 2025**, before 5pm.

### **4. Eligibility Criteria**

- The application must be submitted by a regular member of EcotoQ;
- The platform must be registered in EcotoQ's research infrastructure database;
- EcotoQ members may participate in only one application per fiscal year. Applications must be submitted using the application form below;
- Support recipients agree to have an evaluation form completed by participants within one month of completing the training;
- Provide a training report of approximately one page, including a list of training participants, their status, a detailed budget for expenses, and the researcher's comments and suggestions. Please note that a new application cannot be accepted in this competition without the prior submission of a report on previous applications;
- If the request is to pay part of the wages of a research professional, only research professionals who are members of EcotoQ are eligible to receive the amount requested.

### **5. Evaluation Criteria**

Applications will be evaluated on the basis of the following criteria:

- Stimulation of collaboration and infrastructure sharing between EcotoQ members;
- Relevance of the researcher's proposed training to the network's mission;



Centre de recherche  
en écotoxicologie  
du Québec

- Quality of the host environment and the targeted infrastructure or laboratory;
- Pedagogical quality of the training to be offered (theoretical and practical aspects);
- Justification of budget and description of total funding (in particular, indicate whether the support requested complements other sources of funding);
- Clear description of how funds will be used;
- Sustainability of the training for EcotoQ members.

## **6. To apply**

You must complete the following form: [lien](#)

### **For more information:**

Please contact EcotoQ Coordination: [ecotoq@inrs.ca](mailto:ecotoq@inrs.ca) or the Infrastructure Committee Chair: [rosabal.maikel@uqam.ca](mailto:rosabal.maikel@uqam.ca)